
Fiche élève CM 
 

1 a. malicieux ; b. audacieuse ; c. matinal ; d. accidentelle ; e. peureux ; f. habitable. 
 

2 a. fiévreux ; b. chanceuse ; c. aventureux ; d. épineux ; e. monstrueux ; f. neigeuse ; g. astucieuse. 
 

3 a. géniale ; b. éternelles ; c. active ; d. naturel ; e. défensif ; f. national. 
 

4 a. royal ; b. tropical ; c. vital ; d. estival. 
 

5 a. étirable ; b. mangeable ; c. lavable ; d. exploitable ; e. redoutable ; f. supportable. 
 

5. On peut former des adjectifs en ajoutant les suffixes : -if, -eux,- ieux, -al, -el à un nom ou 

au radical d’un nom et le suffixe -able au radical d’un verbe. 
 

• -el : relatif à la mort ; exemple : mortel. 
 

• -al : relatif au matin ; exemple : matinal. 
 

• -if : relatif au sport ; exemple : sportif. 
 

• -eux : qui a du malheur ; exemple : malheureux. 
 

• -ieux : qui a de la malice ; exemple : malicieux. 
 

• -able : qui peut se gonfler ; exemple : gonflable. 
 

 


